

この一年、赤羽西口213番地から、大変お世わになりました。2018年もよろしく。



日本共産党北区議会議員 さがらとしこ 区政レポート

日本共産党議員団
2017.12.26. NO.1531.

御相談はお気軽に
TELとも FAXとも 3905-0970
さがらとしこ事務所
赤羽北3-23-17
(バス停「赤羽北3丁目」、メガシティ近く)



2018年は、
1月4日(木)
仕事初め。
赤羽西口。
区の賛同文書を



JCP サポーター どんな感じがいい

1月末の発足をめざす「JCP（日本共産党）サポーター」制度のあり方について、広く市民から意見や要望を聞こうと、日本共産党中央委員会は23日、東京・代々木の党本部で、「市民×共产党サポーター相談会」を開きました。ツイッターで参加を募る初の試み。都議選や衆院選で勝手連として共产党候補を応援した人など33人が参加しました。曰小池氏は「もっと市民に開かれた選挙活動を」と語りました。本共産党中央委員会書記局次長、局長、池内さおり前衆議院議員、田中悠書記局次長が出席しました。

「自由に」「敷居低く」意見次々

衆院東京3区の勝手連で活動した女性（44）は「自主性が全て」と強調されることは大切さを発言。「100円募金活動の日常化を図る」ための新たな取り組みでSNSでつながることをめざすと説明。「熱烈に応援したい人も『ちょっとだけ力になりたい』という人も、それぞれの関わり方で協力できる仕組みにしたい」と抱負を語りました。

参加者からは「ゆるく『自由に』『他党の応援と両立できるような敷居の低いものに』といった声が多く上がりました。

就学援助中学校への入学支度金が3月支給へ (2018年)

○入学準備のために必要なのですから、6年の在学中に支給されて当然のように思われますが、それがやっと、前倒しで3月支給が実現したわけです。

○小学校は、2019年3月実施の予定です。

○党区議団は、予算の組み替え提案をしながら前倒し実施を求めてきました。議会への陳情をつづけました。東京土建主婦の会の皆さんから、喜びの声がよせられています。



「北区子どもの未来応援プラン」

○今年度からスタートした、5年計画には、区議団が求めてきた 子ども食堂への助成や、ひとり親家庭への支援と、相談室「そらまめ」や子どもの学習支援などがもりこまれ、実現しています。

安倍内閣の2018年度政府予算案と「税制改正」大綱を閣議決定

**軍事費過去最大の5.2兆円 わたし安倍内閣以来6年増
▶ 農野古新基地建設費も過去最大 -2月の名護市長選に伴い**



総額97兆7128億円のうち、34.5%が新規国債ぶつか。

区民の たからもの 再開発・道路計画から 区民の共有財産まもれ

★ 浮間分室

年間利用者は20万人以上

赤羽自然観察公園と スポーツの森公園

軍用地解放後、区民参画でつくられた公園の真ん中を貫く、道路計画が、補助86号線（赤羽西）です。

今は草地なので、子どもたちは虫取りや凧あげをしたり。公園利用者はこの草地を通って、2つの公園を自由に行き来しています。



十条銀座の年間来客数は540万人

「庶民のまち十条」こそ大事な地域資源

5つの商店街が、路地から路地へつながり、「安くて物がいい」と、子どもから高齢者まで安心して買い物できる庶民のまち十条。地元には、築120年の伝統家屋「田の字の家」も現存しています。

この地域に幅員30mの補助73号線計画と、地上40階の駅前再開発。加えて付属街路をともなう埼京線高架化、いちょう通り商店会に撤退を迫る補助85号線拡幅が都市計画決定され、あわせて500棟、約2000人の立ち退きが迫られています。



十条銀座商店街

区民に身近な窓口がなくなる

今年10月 区民事務所7分室を全廃

北区は、区内7ヶ所の区民事務所分室を今年9月末をもって全廃する条例を区議会第4回定例会に提案。日本共産党と社民・新社会・国民の命所属の無会派議員が反対しましたが、自民・公明・民進クなどの賛成で可決しました。

分室では、住民票の発行や各種収納事務をおこなうほか、住民のよろず相談窓口としても大きな役割を果たしています。利用者は、分室がなくなることで赤羽・王子・滝野川の区民事務所まで出向かねばならず、大きな負担が強いられます。

暮らしを 直撃

社会保険料
相次ぐ値上げ

都道府県化で国保料大幅値上げ

今年度、年間平均7400円の大幅な保険料引き上げがおこなわれた国民健康保険制度ですが、来年度からの都道府県化で、さらなる保険料の値上げが避けられない見通しです。

日本共産党北区議員団は第3回定例会で、国や都に財政支援などを求める「国民健康保険料の負担軽減に関する意見書」を提案、全会一致で採択されました。

「まちに歴史と文化あり」。北区には歴史が息づく、たくさんの宝物があります。ところが現在、都や区が推し進める「まちづくり」計画で、区民の貴重な財産が壊されようとしています。「区民のかけがえのない共有財産を、駅前再開発や大型道路計画で壊してはならない」—日本共産党北区議員団は、住民参画のまちづくりこそ大事だと提案しています。

歴史的な文化遺産にトンネル

赤羽駅西南の小高い山は、江戸城を造った太田道灌の砦跡で、稲付城跡といわれ、東京都が旧跡に指定。この山に建つ静勝寺にある道灌坐像や、江戸時代の絵地図と多数の古文書は、北区の指定文化財です。赤羽西の補助86号線は、崖線に沿って赤羽自然観察公園や赤羽スポーツの森公園に連なる、景観もよいこの高台をトンネルで突き抜け、住民も立ち退かせる計画です。

志茂のまちを分断、コミュニティを壊すな

北本通りから清掃工場のある周辺が志茂の地域。補助86号線はまちを分断します。「70年も前の道路計画で、静かなまち並みと築いてきたコミュニティを壊さないでほしい」と、区内でいち早く国を相手にした裁判に踏み切りました。今年の夏以降、73号線、十条駅西口再開発、赤羽西86号線でも、住民の提訴が広がっています。

豊島分室



日本共産党の志茂86号線視察

古刹守った! 81号線特定路線除外に

西ヶ原の無量寺を貫通する西ヶ原の補助81号線は、特定整備路線の候補路線に選定された際、住民の反対の声で北区部分（点線）が計画から除外に。

江戸六阿弥陀の古刹を守ることができました。



東田端分室

年明けに配布します。
日本共産党北区議員団
区民アンケート
実施中!

ご協力をお願いします

介護保険改悪やめよ

現在策定中の第7期介護保険事業計画では、介護保険料が、さらに引き上がる見通しに。党区議団は、基金を活用し保険料を引き下げる求めています。

一方、厚生労働省は、掃除・調理など訪問介護の生活援助に利用制限を加えることを検討中。介護・医療関係者からも反対の声があがっており、規制方針は撤回すべきです。